

Kommandanten der Feuerwehr wurden wiedergewählt

NWZ, 18.03.2025

Gammelshausen. Nach der einstimmigen Wahl in der jüngsten Hauptversammlung der Feuerwehr bestätigte nun der Gammelshäuser Gemeinderat einstimmig Feuerwehrkommandant Patrick Donath sowie dessen gleichberechtigten Stellvertreter René Dubb und Michael Herrmann. Die Bestellung der drei Feuerwehrleute erfolgte durch Bürgermeister Daniel Kohl, der sich freute, dass damit die „neue Feuerwehrführung in der Gemeinde steht“.

Trotz eines schwierigen Starts des Kommandanten-Trios im Jahr 2020, mit der Corona-Pandemie und unzähligen Verordnungen so-



Patrick Donath (2.v.l.) sowie dessen Stellvertreter René Dubb (l.) und Michael Herrmann (r.) mit Bürgermeister Daniel Kohl.

FOTO: GEMEINDE GAMMELSHAUSEN

wie später dem Krieg in der Ukraine mit Themen wie Gas-mangellage oder Notstromversorgung, hätten sie sich, so Bürgermeister Kohl, schnell in ihren neuen Positionen eingearbeitet. Positivere Themen für die Freiwillige Feuerwehr in Gammelshausen in den letzten fünf Jahren seien hingegen die Bestellung des ersten Mannschaftstransporters für die Feuerwehr oder die Vorplanungen für eine Sanierung des Magazins mit Anbau einer Fahrzeughalle, aber auch die fortschreitende Digitalisierung sowie die Aktualisierung des Feuerwehrbedarfsplans gewesen.



Gemeinde
Gammelshausen
am Abtrauf
Gut leben

